



Decenas de miles de personas se manifiestan en Madrid para reclamar libertad, igualdad y derechos

# ¡Viva el 1º de Mayo!

Decenas de miles de personas se manifestaron en Madrid para conmemorar el 1º de Mayo, que cumplía su 125ª edición, en la marcha convocada por CCOO y UGT, con el apoyo de la Cumbre Social de Madrid, que transcurrió entre Neptuno y Sol, con el lema "Así no salimos de la crisis".

Al término de la manifestación, que se desarrolló como es habitual en un ambiente festivo y reivindicativo, tomaron la palabra los líderes sindicales. El secretario general de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, recordó a las personas afectadas por el terremoto de Nepal y a quienes tienen que huir de la miseria y de la explotación. "No queremos que el Mediterráneo sea el cementerio del mundo", afirmó, al tiempo que se refería también a quienes, como el pueblo griego, sufren las políticas de austeridad de la UE y a las víctimas de la siniestralidad laboral.

Las siguientes palabras fueron para todas las personas sin empleo y para quienes trabajan con "empleos basura" y "salarios de miseria".

Un día en el que también se celebraron conquistas como las de la plantilla de Coca-Cola, la paralización de la privatización del Registro Civil, la no modificación de la Ley del Aborto o el convenio de Ayuda a Domicilio. Y otras luchas que hay que alentar para que tengan éxito, como la de las plantillas de TeleMadrid, recogida de basuras de Madrid capital, Correos, contratas de Movistar,

trabajadoras del hogar o Artes Gráficas, entre otras.

## "Esto lo tenemos que cambiar"

Cedrún denunció que se quiere reprimir la huelga, principal instrumento de estas luchas. Ahí están los 300 sindicalistas encausados en el Estado por ejercer este derecho. "Nosotros no tenemos miedo", aseveró el secretario general de CCOO de Madrid, que defendió las propuestas sindicales para que en mayo, con nuevas políticas, "renazcan la democracia y los derechos en la Comunidad de Madrid". Para ello, llamó a votar "recordando lo que han hecho unos y otros". El último mensaje fue para los trabajadores para que se organicen y se afilien porque "esto lo tenemos que cambiar".

"¡Libertad, igualdad y derechos. Viva el 1º de Mayo. Viva la clase obrera" fueron las últimas palabras de Cedrún.